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题目：圣灵的工作 

 

亲爱的听衆朋友，您好，弟兄姐妹，平安。今天我们继续查考新约以弗所书第一

章。 
 

以弗所书第一章 13 节，保罗说：『你们既听见真理的道，就是那叫你们得救的福

音，也信了基督，既然信他，就受了所应许的圣灵为印记。』 

 

从罗马来的商人也会来到以弗所这个批发市场，购买来自东方的货物。然后，他们

将货物装箱，在箱子上盖上自己用腊作的印记。这是商品的封印。货品运到部丢

利，这些商人的仆人们会拆开船上的货品，挑出属于自己主人印记的货物。这些印

记是拥有权的记号。 

 

神已经将你买下来，当你相信耶稣基督之后，神在你的身上盖上属于神的印记。神

已经在我身上盖上印记了，我是祂的，我是属于祂的。我的生命里已经盖上了属于

神的印记，神所赐给我的圣灵，就是神拥有权的印记。 

 

在耶稣基督里，我们已经受了所应许的圣灵为印记。 
 

第 14 节说：『这圣灵是我们得基业的凭据，直等到 神之民被赎，』 

或着说，这是一个订金。 

 

打个比方！我在报纸上登了一个广告，要卖掉我的车子，你如果要买我这辆车子，

那么你要先给我订金。你给我订金，那么这辆车子就是你的。 
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订金是人们称为真诚的金钱，意思是，我是真心真意要买下它。这订金－－表明了

你有意向要完成这个交易。 
 

现在，神将祂的订金放在我身上，祂已经买下我了。我已经藉着耶稣基督得到救

赎。神已经在我身上盖上印记，将属于祂所有权的记号放在我身上，而祂也已经付

了订金，真到那日，会将我带进祂那荣燿的国度，而这救赎就完全了。你想想，我

们的身体现在还没有被救赎，我有一个被救赎的灵魂，居住在这会朽坏的身体里。

这身体会衰败；它是将会破灭，但我已经有一个得到救赎的灵魂，现在我正等候着

身体的救赎。那就是，我将会有一个新的身体，是神的居所，不是人手所造的，是

在永恒在天上的，在那里，当我进入这新的身体之后，我将会与主同在。那时，我

的救赎就将会被完全了。而此时，神会向你显现出祂是真诚的，就是祂定意要救赎

你，祂会付上订金，这订金就是圣灵，祂是对我们可以承受神的国，要完成这救赎

计划所付上的订金。 
 

以弗所书一章 14 节说：『使他的荣耀得着称赞。』 

 

有一天，神将要完成对我的救赎工作，那时我就会与祂同在，在祂那荣耀的国度

里。 

 

以弗所书第一章 15 和 16 节说： 

1:15 因此，我既听见你们信从主耶稣，亲爱众圣徒， 

1:16 就为你们不住地感谢 神。祷告的时候，常提到你们， 

  

这是保罗在以弗所书里所作的第一个祈祷。对于保罗的祷告，我喜欢其中的一点

是，他祷告中的坦率。有许多次，我认为在祷告中一个软弱的地方是，在祷告中缺

乏真诚坦率。我想，我们时常为那些事物外在的徵兆祷告，而不是进入这事物的核

心当中去祷告。例如这个约翰，他有严重的酗酒问题，他已经成为一个有酒瘾的

人。「哦，神啊，帮助约翰再也不要喝酒了，这摧毁了他的生命，他正在陷入谷

底，他还在喝酒。神啊，帮助他再也不要喝酒了。」因此，约翰变成了一个有节制

不喝酒的罪人，而不是一个酗酒的罪人。那么当他成为一个不醉酒的人又有什么得

着呢？约翰真正的需要是救恩。但是你想想，我们总是在为了那些外在的徵状祷

告。 

 

如果你去看医生，而他只是医治你外在的徵兆，那么他算是一个庸医。「医生，我

有晕眩和反覆的头痛，我的血压似乎一直在增高。」「嗯，这里，吃一些阿斯匹林

止痛药吧！」两个月之后，「医生，那些止痛药没有用。现在我的血压似乎是更高

了，而且我忍受不了晕眩的症状。」「嗯，我会给你另外一种药，你需要一些比较

强效的药。」如果这个医生只是一直医治你这些外在的徵状，但是你的脑子里却有

一个瘤在长大，并且造成这些压力，那么他实在是个庸医。 
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但我们就是这样时常以一些外在的状况来祷告，只是为外在的徵兆祷告，没有进入

事件的核心。但是我想，在祷告中直接进入真正的中心点是重要的事，因为当我们

只为徵兆祷告的时候，我们只是祈求神去改正这些症状，而没有真正改变事物的起

因。 

 

就像有个人每个周六晚上在见証会的时候，他说着自己如何在这一周里陷入犯罪的

网罗当中。「哦，我决定要为主耶稣而活，但是这罪开始向我编织它的网，我又再

一次地陷入这罪网当中。哦，我今天晚上来这里，我要悔改，我要神的帮助。」而

每周六晚上，在相同的见証会里，他说自己被罪网缠着，他再一次地跌倒了等等。

直到最后，有一次这人又开始他的见証，而有另一个坐在他旁边的人说，「哦，神

啊，杀了那只蜘蛛吧！」这才是进入事件的核心。 

 

我们时常这样处理事件的表面，而不是进入问题的核心当中。保罗在他的祷告里，

进入了事件的核心。这是为什么我喜爱保罗的祷告。保罗为以弗所人祷告了什么

呢？ 

 

第一点，在以弗所书第一章 17 节，保罗说：『求我们主耶稣基督的 神，荣耀的

父，将那赐人智慧和启示的灵赏给你们，使你们真知道他，』 

  

我们当中的任何人都要真正地认识神，这是最重要的事之一。我们对于神有如此多

错误的观念，而不能藉着考察、寻求而认识神，这是在约伯记十一章第七节，约伯

的一位朋友以利法对约伯所说的话。他说：「谁能透过考察测透神呢？」你不能！

但神已经启示祂自己了，而这是唯一能够让你真知道神的方法，就是藉着神的启

示。只有圣灵打开了你的心灵，向你启示，你才能够真正地知道神。你不能靠着自

己的智力去寻求认识神。必须要由神的圣灵向你启示才能使你明白。没有人能够来

到神面前，除非圣灵引领他。没有人能够真正地明白父神，属血气的人不能明白属

灵的事，他们也是不能明白，他们对属灵的事是无法分辨的。神是个灵，拜祂的，

要用心灵和诚实来敬拜祂。这对属血气的人来说是不可能的事。只有圣灵在我的心

里工作，圣灵在我认识神的事上向我启示智慧和知识。而保罗正是为此祷告，求神

藉着圣灵向以弗所人启示祂自己。这是使我们能够认识神唯一的帮助，也是唯一的

盼望，就是透过圣灵的启示。 

 

以弗所书一章 18 节说：『并且照明你们心中的眼睛，使你们知道他的恩召有何等

指望，』 
   

还记得保罗首先觉得兴奋的事是什么吗？他是在主基督里被拣选了。哦，如果你真

的知道神为些祂所拣选，成为祂儿女的人们有怎样的指望。你就再也不会，绝对不

会对死亡怀有疑问。你再也不会对死亡感到畏惧。你不会再为一个属神的儿女的死

亡而哀伤；如果你知道我们的恩召会有怎样的盼望。我们对于死亡有如此特别的观

念，「哦，多可惜啊，他还这么年轻，他还有所有的事在等着他，他的人生都还没

开始。他这么早就离世是多么悲哀的事。」这是因为你不知道信徒被召的盼望是什
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么。他现在是在主的面前，他不再需要经过痛苦的境况和在地上受苦。你在地上的

生命是如此的辛苦，如同地狱一样，这是你们都知道的。对于那些没有得救的人们

来说，他们在地上的生活是天堂，这也是他们知道的事。 

 

如果你真的知道你的被召会有怎样的盼望，如果你知道神已经为祂的儿女预备了什

么？如果你知道有怎样的荣耀在等候着神的儿女。你明白的，我们对于这个世界和

这世界上的事都有着错误的观念，这将会被改正的。 
 

保罗不是这样祷告说：「哦，神啊，他们都受到这个世界上的事如此地搅扰，帮助

他们，使他们对这一切的事物都有一个厌弃的心。」不是如此，保罗只是进入事件

的核心，他们不知道神正在为他们预备什么，他们缺乏勇气，因为他们没有见到神

将要向他们启示的荣耀。因此，保罗直接进入核心地祷告说：「神啊，照亮他们，

使他们明白自己受恩召的盼望是什么。让他们知道神，你已经为他们预备的事，使

他们不再胆怯，主啊，使他们真的知道在他们路程的尽头有何等荣耀的事在等候着

他们。」 

 

亚历山大大帝要征服印度的时候，他必须经过喜马拉雅山，这样才能征服波斯帝

国，并且得到其中所有的财富。当他见到一个年轻人，他的马负荷着沈重的担子，

这马匹在重担之下，变得虚弱和几乎跘倒。 
 

而这年轻人尽他的全力去帮助这匹马，到最后这匹马整个垮下来了。因此，这个年

轻男孩拿起马背上的担子，放在自己的肩膀上，他开始在这些重担之下挣扎。亚历

山大大帝开始好奇，到底他所背的是什么东西，让这士兵如此辛劳？为什么他不把

这重担放在路旁就算了？因此他走向这人问他说：「年轻人，你究竟背着什么如此

重的东西，一定要把它们带回营地呢？」这年轻人望着他说：「长官，我背的是亚

历山大大帝的财宝。」亚历山大摇着他的头说「当我们回到营地的时候，把这些担

子带回你自己的帐蓬里去，它们现在都属于你了。」你不知道吗？这些重担变得很

轻了，它们突然间一点也不重了。「哦，这些财宝都是我的了，哇！」 

 

主说：「嘿，当我们到达营地的时候，这些都是你的了。」这是给你恩召的盼望，

这是神国度里，荣耀的、永恒的宝物。当我明白到神已经预备了什么在等候着我，

让我告诉你，这给了我力量、能力和勇气，所有我需要坚持下去的一切。如果你可

以知道你的恩召会带来怎样的盼望。如果你知道。 

 

以弗所书第一章 18 节，保罗继续说：『他在圣徒中得的基业有何等丰盛的荣

耀；』 

   

这是很有意思的事，现在留意这件事，保罗在这里并不是在说你可以得到的基业。

他说的是主会得到的产业，而这对我来说是一个奥秘。 
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如果你能够知道神是何等地珍视你，我从来没有想过这是怎样的事。我曾经想过许

多关于我在神里面的珍宝。但是神将我视为宝贵？我不知道。你还记得在马太福音

第十三章第四十四节，主耶稣说：「天国好像宝贝藏在地里，人遇见了就把它藏起

来，欢欢喜喜地去变卖一切所有的，买这块地。」现在，当你去思考这个比喻，这

宝贝就是你。而这个人要付出一切去买这块田地，就是这个世界，为的是要得到里

面的宝贝，这人就是主耶稣。祂对你的评价是如此地高，以至于祂付出了自己的生

命来赎回你，将你买回来。你就是主耶稣基督的宝贝。 

 

在彼得前书二章第九节，彼得说：「我们是属神的子民。」是神的珍宝。如果你能

够知道神是何等地视你为珍宝，你就绝对不会再以卑微的态度来对待自己。你再也

不会看轻你自已。「嘿，我是神的宝贝。我是神的产业，神看重我，神宝贝我，我

是有荣耀的。」就我个人来说，我觉得神没有得到一个好交易，但是我喜欢神这么

做。神在这些圣徒里，得到荣耀丰盛的产业。然后，你可能就可以明白神使你，在

你的生命当中有多么惊人的力量。 

 

以弗所书第一章第 19 节说：『并知道他向我们这信的人所显的能力是何等浩

大，』 

 

如果你知道，身为一个属神的儿女，你得到了怎样的资源。这是神现在已经加给你

的。这是神的能力，是神的平安。他们都成为你的了，这些荣耀的能力来源。

「哦，神啊，帮助他们去明白，你已经加在他们身上的能力。」这能力是已经在他

们身上了。 
 

而这相同的能力，就是在以弗所书第一章 20 节，保罗说：『就是照他在基督身上

所运行的大能大力，使他从死里复活，叫他在天上坐在自己的右边，』 

 

圣灵这相同的能力，也是使主耶稣从死里复活的能力，现在是住在你的里面，并且

也会使我们物质的身体再次活过来，藉着那住在我们身上的圣灵。如果你能够知道

神的圣灵的能力，是何等超越的大能力，这能力，在主基督身上运行。 

 

以弗所书第一章 20 节：『远超过一切执政的、掌权的、有能的、主治的，』 

  

这是在宇宙中有属灵能力的层级。基督是远远高于这一切的灵体，远远高过一切执

政的、有能力的、有权能的和一切掌管的。 
 

以弗所书第一章 21 节，保罗说：『和一切有名的；不但是今世的，连来世的也都

超过了。』 

 

这是神赐给耶稣基督的位份。当我们读到腓立比书二章第九节，我们将会发现到，

神已经将主耶稣基督高升了，赐给祂超过一切名字，万名以上的名字，在主耶稣的
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名字之下，万膝都要跪拜，万口都要称颂承认主耶稣基督是主，要将荣耀归于父

神。祂已经赐给主耶稣在高天上的坐位，主耶稣的名字是远远地高过一切的名字。 
 

以弗所书第一章 22 节说：『又将万有服在他的脚下，』  

这个权柄，这是神使主耶稣可以统管一切的能力。 

第 22 节：『使他为教会作万有之首。』 

因此，主基督，是教会这个身体的头。 
 

每个月在我们教会的理事会里，我们都会以一个对主耶稣基督是教会这个身体的

头，这种认知作为开始。我们不是在指挥我们认为合宜的事务，而是在领受主的心

意，是主基督要来引导教会的事工。我们不是在那里管治教会，我们是在那里聆听

主的话语，去找出主所要做的事。而我们寻求祂的引导和建议，因为主是教会这个

身体的头。 

 

第 23 节说：『教会是他的身体，是那充满万有者所充满的。』 

 

当你明白神为你做的一切，你要如何回应这样的事呢？你会如何对于这样的事说出

感谢的话呢？只是说：「感谢神，对这些事我很感激。」这听起来真的是太普通

了。除了竭尽所能为主而活，并且完全地跟随祂为我做的一切之外，我不能再做什

么。我能做的最自然的回应是，对主说，我在这里，请你全然地使用我，在恩召的

指望里，我愿意将一切都献给你，当你完成那救赎大工的时候，神那永恒天国的荣

耀是属于我的。 


